



Louvois : la mise en eau du bassin a commencé

NOTICIA

LOUVOIS TRABAJO ENTORNO

Martes, 11 de mayo de 2021

Louvois : la mise en eau du bassin a commencé

Vendredi 7 mai, les techniciens ont procédé à la mise en eau du bassin au nouveau quartier Louvois. Un événement très attendu qui marque le renouvellement du quartier.



Après avoir effectué divers tests d'étanchéité, le remplissage du bassin à Louvois a pu débuter ce vendredi 7 mai. Un bassin de 600m3 autour duquel les Véliziens pourront bientôt se retrouver et partager des moments de détente.

Les plantes aquatiques seront ensuite implantées au cours du mois de mai.